

Offrir à son papa la venue d'un Chef à domicile



Après votre chère maman, c'est au tour de votre père d'être gâté. Que diriez-vous de le surprendre avec un cadeau original ? Offrez-lui un chef à domicile pour un repas gastronomique voir même un cours de cuisine !

Le repas où votre papa est roi

Il est toujours aussi plaisant de partager un délicieux repas en famille. Encore plus à la maison, lorsqu'il est possible de s'affaler dans son canapé juste après manger. Par contre, les préparatifs sont plus contraignants que d'aller mettre les pieds sous la table au restaurant, sans parler du débarrassage ! **Une excellente solution existe pour profiter des avantages des deux : faire venir un Chef à domicile.**

Certains grand Chef cuisinier ont l'ingénieuse idée de proposer leurs services à domicile. Le raffinement d'un grand restaurant qui s'invite dans votre cuisine est en effet possible, pourquoi ne pas profiter de la fête des pères pour tenter l'expérience ? Du côté de la **Suisse** et en **Haute-Savoie**, Christophe Saponara propose un service unique et sur-mesure de chef à domicile, où la haute gastronomie est à la disposition de tous. Grâce à son expérience acquise dans des établissements étoilés et 12 années d'expérience dans la restauration chez les particuliers, le Chef met les petits plats dans les grands, directement chez vous. Voilà de quoi épater votre papa !



Tout est pris en charge, il n'y a qu'à profiter. En effet, Chef At Home prend en charge le matériel, la vaisselle et les ingrédients, ainsi que l'élaboration du menu, le service et même le débarrassage ! La préparation du repas se réalise à domicile pour une fraîcheur assurée. Au menu, une cuisine évolutive et raffinée, simple et goûteuse. **La cuisine du Chef est inspirée du terroir local, respectueuse des saisons et des filières de production.** De plus, une attention particulière est portée au mode de cuisson ainsi qu'aux accompagnements. Pour convenir à chacun, les menus suggérés sont retravaillés dans le respect des intolérances et des affinités.

Si votre papa aime cuisiner, pourquoi ne pas lui offrir un cours de cuisine ? Chef At Home propose aussi des ateliers culinaires pour tous les profils. Au programme, la réalisation d'un menu confectionné selon un thème prédéfini, afin d'aborder et d'acquérir les techniques souhaitées. Bien sur, ce temps d'apprentissage est suivi de la dégustation des mets réalisés dans la convivialité et le partage.

Profiter de l'expérience d'un grand Chef à domicile

Situé à Vessy en Suisse, proche de la frontière française, [Christophe-chefathome](#) est un service unique de Chef à domicile. De Genève à Annecy, en passant par Lausanne, **Christophe Saponara propose trois services : Chef à domicile, cours de cuisine et cocktail dînatoire, selon les envies.** Moments conviviaux et haute gastronomie sont garantis.



Article écrit par :

Clara

Article Parue sur : www.experience-unique.com .

06/06/2019